

Frau
Frau Hiltrud Hofmann
- Stadtverordnetenvorsteherin -
Ludwigstr. 31
35415 Pohlheim

Pohlheim, 13.03.2022

Sehr geehrte Frau Hofmann,

namens der Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen, FDP und FW bitten wir um die Aufnahme des nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung:

Hilfen für Flüchtlinge aus der Ukraine

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Pohlheim möge beschließen:

- 1. Der Magistrat wird aufgefordert, kurzfristig zu prüfen, wie sich die Stadt Pohlheim unbürokratisch an der Versorgung von Flüchtlingen aus der Ukraine beteiligen kann.**
- 2. Ins gesamt ist eine Infrastruktur vorzubereiten, um die im Landkreis ankommenden Flüchtlinge unter Inanspruchnahme entsprechender Fördertöpfe von Landkreis, Land und Bund anteilmäßig in Pohlheim zu versorgen.**
- 3. Es ist zu prüfen, ob die Stadt beispielsweise einer Familie kostenlos eine städtische Wohnung für ein Jahr incl. Nebenkosten und Strom zur Verfügung stellen kann.**
- 4. Es sollen auch andere Möglichkeiten geprüft werden, um konkrete Zeichen von Hoffnung in dieser für die Flüchtlinge aus der Ukraine schwierigen Lage zu setzen. Dabei sind auch Anregungen aus der Stadtverordnetenversammlung, aus den Vereinen und aus der Bürgerschaft zu prüfen. Im Austausch mit deren Vertreter*innen soll gemeinsam nach einer guten Lösung gesucht werden.**

5. Ehrenamtliche Angebote der Bürgerinnen und Bürger sollten aufgegriffen werden.

Begründung:

Der völkerrechtswidrig von der politischen Spitze der Russischen Föderation entfachte Krieg in der Ukraine hat Hunderttausende Familien und Einzelpersonen zu Flüchtlingen gemacht. Die Not ist groß. Auch wenn Deutschland über 70 Jahre vor kriegerischen Ereignissen verschont geblieben ist, sind im nationalen Gedächtnis Flucht und Vertreibung von Millionen Menschen während und nach dem 2. Weltkrieg noch präsent. Auch die Hilfestellung aus dem Ausland haben wir in unserer Erinnerung. Jeder Einzelne, jede Gebietskörperschaft, die Vereine, Kirchen und andere Teile der Gebietskörperschaft sind aufgerufen, sichtbare Zeichen der Hilfsbereitschaft zu setzen. Wir nehmen zur Kenntnis, dass da schon viel passiert. Pohlheim sollte sich daran beteiligen.

Mit freundlichen Grüßen

SPD-Fraktion
gez. Peter Alexander
Fraktionsvorsitzender

Die GRÜNEN-Fraktion
gez. Simon Hafemann
Fraktionsvorsitzender

FPD-Fraktion
gez. Fabian Schäfer
Fraktionsvorsitzender

FW-Fraktion
gez. Andreas Schuch
Fraktionsvorsitzender